



Voir un film, que ce soit en salle ou sur un écran numérique, est une activité courante pour les élèves. Dans le cadre général de l'éducation à l'image, à l'audiovisuel, au cinéma et au Festival « Regards d'Ailleurs » en particulier, voici quelques liens qui peuvent vous aider à préparer des séquences pédagogiques avant ou après projection.

De : René Laloux
Durée : 1 H 19
Genre : science-fiction, animation
Pays : France, Corée du Nord
Langue de tournage : français
Année de production : 1987
Bande annonce :
<https://youtu.be/b5udv2EUW9k>



Public visé : 4-3ème / lycée



Thèmes abordés :

Exclusion – Solitude - Psychologie – Tolérance – Espace - Dangers technologiques

Synopsis :

Pour avoir oublié le monstre Métamorphe au fond d'un océan, les Gandahariens, habitants d'une heureuse planète, sont voués à la disparition. Heureusement, Métamorphe, effrayé par sa mort prochaine, devra les ressusciter afin de puiser en eux l'énergie nécessaire à son immortalité.

Pour aller plus loin :

Exploitations pédagogiques possibles :

- Philosophie
- Géographie Seconde
- EMC
- SES (Inégalités)

<https://fr.wikipedia.org/wiki/Gandahar>

<http://www.planete-jeunesse.com/fiche-431-gandahar.html>

